

<http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2023/11/MUJERES-COMUNISTAS-110823.mp3>

Mujeres Comunistas es una producción de Radio Nuevo Mundo y el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz, que se realiza con el aporte del fondo del 10% del Servicio Electoral para fomento de la participación de las mujeres en política.

En estos episodios vamos a conocer las experiencias políticas de diversas mujeres militantes del Partido Comunista que han estado en distintos ámbitos de acción en procesos políticos y sociales de emancipación, los cuales han sido fundamentales para la democratización de la sociedad chilena.

Cada miércoles a las 16:00 hrs. y sábado a las 11:00 hrs. por el 930 AM, red nacional de emisoras y señales online.

Capítulo 4: Mujeres comunistas y resistencia en dictadura: Invitada, María Candelaria Acevedo, Diputada del Partido Comunista por el 20º Distrito, Región del Biobío, para el periodo 2022 - 2026. que comprende las comunas de Chiguayante, Concepción, Coronel, Florida, Hualpén, Hualqui, Penco, San Pedro de la Paz, Santa Juana. Talcahuano y Tomé. Defensora de los Derechos Humanos, activista, feminista, dirigenta social y política.

“La justicia en la medida de lo posible se convirtió en impunidad”

En entrevista repasó su historia militante desde su infancia en el Gobierno Popular, su lucha como militante de las juventudes comunistas en la dictadura, la muerte de su padre Sebastián Acevedo, su activismo por los derechos humanos y su actual faceta como diputada. Relató su lucha, cómo vivió la inmolación de su padre y cómo pudo seguir luchando después de ese brutal acontecimiento. Habló de la deuda que tiene el país con las víctimas y apuntó que aun falta mucho por avanzar en verdad y justicia. Dijo que como diputada se encontró con una bancada republicana agresiva y anticomunista. Se mostró conforme con el plan de búsqueda impulsado por el gobierno, pero indicó que bregarán por el levantamiento del secreto de los casos de violaciones de derechos humanos para las víctimas que quieran, ya que es importante que la sociedad los conozca ante tanto negacionismo.

34,990 total views,

5 views today